

漢那区・城原区 漢那小学校PTA家庭文化部 共催の教育講演会

漢那区から、下記のような(資料1)教育講演会のお知らせが届きました。東風平中学校の出身の下地一明氏は、私(羽根田)の教え子になります。195cmの長身を活かし、バスケットで活躍する中で、人と出会い生かされてきた人生のお話しをしてくれるそうです。ぜひ、お時間があれば、講演会へご参加ください。

教育講演会

テーマ 「人の出会い、人の温もり、人の絆は未知なる希望！」



講師 **奇跡のバスケットコーチ** 下地一明氏
しもじ かずあき

日時：平成29年1月27日(金)

開場 午後6時30分

開演 午後7時

対象：小学生～一般の方

場所：漢那区公民館多目的ホール



ご来場お待ちしております!!

共催 漢那区・城原区 漢那小学校PTA家庭文化部
問い合わせ先 TEL968-2552 (漢那公民館)

資料1 教育講演会ポスター(一部割愛)

お願い 松田保育園西側の遊具について

松田保育園西側の奥のほうに、新しく遊具が設置(写真6)されています。その遊具を使って遊んでいる子ども達がいるようです。まだ、整備工事中の部分もあるので、遊具で遊ぶときには、ぜひ、お父さん、お母さんと一緒に遊んで下さい。子どもだけの遊具での遊びは危険ですのでしないようにお願いします。



写真6 松田保育園西側奥の遊具

新しい松の苗木が植え付けられました

1月18日(水)の雨の降る中、新しい松の苗木の植え付けが行われました。

老木である松の近くに若木があると、その老木も活性化されるそうです。推定樹齢100年以上の松の中に、新しく仲間入りした10本の若木が成長する様子とその周りの木々の変化を見守っていききたいと思います。

ぜひ、松田小学校へお寄りの際は、校門近くの若木もご覧下さい。



写真7・8 松の植え付けの様子